

Les Français ont ajouté 5 Médailles une en Or, deux en Argent et deux en Bronze avec encore d'énormes émotions en sports collectifs aussi.

L'Or pour Benjamin Thomas en cyclisme sur piste

En effet, en Basket, les Français ont vaincu les Allemands, 73 à 69 et vont rencontrer en Finale les Américains de LeBron James qui ont été dominés tout le match mais qui ont fini les plus forts pour l'emporter 95 à 91 face à des Serbes combatifs emmenés par un super Jokic. En Handball, les Filles aussi ont été monstrueuses en battant leurs adversaires Suédoises, 31 à 28, en prolongations. Mais c'est en cyclisme piste Omnium que l'Or est revenu avec Benjamin Thomas dans une course complètement folle. En effet, le Français a chuté mais il a su revenir, meurtri, le dossard déchiré, et la rage au cœur. A 28 ans, le Tarnais donne sa 14^{ème} Médaille d'Or à la France. Il sauve l'honneur pour l'instant du cyclisme sur piste après les belles Médailles en VTT et BMX.

L'Argent pour Lauriane Nolot (KiteFoil) et Billal Bennama (Boxe)

Dans le sport le plus rapide (jusqu'à 80 km/h) des JO d'été, le KiteFoil, la Française ultra-favorite, Lauriane Nolot, n'a pu prendre que l'Argent, cédant devant la Britannique, Eleanor Aldridge. Dire que la Varoise était déçue est un euphémisme. Depuis 2 ans, Lauriane Nolot avait tout gagné, championne d'Europe, deux fois championne du monde... Pour le boxeur, Billal Bennama, il y avait moins de regrets car l'Ouzbek, Hasanboy Dusmatov, a surclassé le Français (26 ans) mais le pugiliste de Toulouse, école qui donne tant de champions, sera aux JO de Los Angeles alors que l'Ouzbek, lui, n'y sera pas vu son âge (31 ans).

Le Bronze pour les Cyril Ravet (Taekwondo) et le Tennis de Table

C'est sans combattre que le Français, Cyril Ravet, a remporté la Médaille de Bronze en Taekwondo en moins de 58 kg. L'Italien, champion olympique en titre à Tokyo 2021 et champion du monde 2022, Vito Dell Aquila, a dû déclarer forfait suite à une blessure aux adducteurs. Cyril Ravet n'est autre que le champion d'Europe 2021 «et 2022. En dernière minute, en cette matinée du 9 août, l'équipe de France du Tennis de Tables, emmenée par les frères Lebrun, Félix et Alexis mais aussi Simon Gauzy (en double avec Alexis), ont battu les Japonais 3 à 2. C'est Félix Lebrun qui a clôturé en Simple l'affrontement en battant le

Japonais, Shinozuka, 3 à 1 devant une salle en délire... Nul doute que d'autres Médailles tomberont dans l'escarcelle Française avant la fin des JO prévue ce dimanche.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité